



Monumental altar a víctimas de COVID-19 con acceso restringido para evitar contagios

Además de este altar también se echará mano de enormes calaveras de cristal y macetones de Capula

Por Paola Mendoza - octubre 27, 2020 14:22



Con un altar monumental dedicado a las víctimas del COVID-19 y el acceso restringido a turistas y visitas, así estará adornado el Centro Histórico de ciudad de Morelia en el marco de la Noche de Muertos, informó el secretario de Turismo, Roberto Monroy García.

Pese a que se había anunciado la elaboración de un altar ambulante, el funcionario municipal reconoció que esta idea se podría convertir en una especie de desfile que concentraría personas en el espacio público, contrario a las indicaciones de la Secretaría de Salud.

En este sentido, informó que se desplegará un altar monumental en el kiosco de la Plaza de Armas, ahí se restringirá el paso a la ciudadanía, usando únicamente dos de los ocho corredores de acceso para realizar un circuito de tránsito y evitar así grandes concentraciones de gente.

Además de este altar también se echará mano de enormes calaveras de cristal y macetones de Capula en los faroles del Centro Histórico, todo ello con una inversión de 700 mil pesos.

Cabe señalar, que el secretario de Turismo aseveró que en caso de que las autoridades sanitarias consideren que el altar u otros activos turísticos puedan ser fuente de contagios se podrían retirar.